Musikalis die Vern

Frohnhäuser freuen sich über Nestschaukel

Spielplatz am DGH wurde erweitert

Frohnhausen – "Jetzt ist unser Spielplatz komplett", stellte Ortsvorsteher Klaus Hallenberger zufrieden fest, als ein weiteres Spielgerät, eine Nestschaukel, für die Benutfreigegeben "Diese Schaukel ist besonders für Kleinkinder und Kinder mit Handicap vorgesehen", informierte der Ortsvorsteher. Wie das Schaukeln damit funktioniert, zeigten einige Mütter, die mit ihren Kindern zum "Vorschaukeln" gekommen waren.

Der Spielplatz vor dem Dorfgemeinschaftshaus, der auch mit Sportgeräten für Erwachsene ausgestattet ist, war im Mai 2018 als Mehrgenerationengelände im Rahmen der Dorferneuerung eingeweiht worden; er wird nach den Worten von Klaus Hallenberger sehr gut genutzt. "Es kommen auch Besucher aus den Nachbardörfern, und wir haben durch junge Familien wieder mehr Kinder im Dorf als zu der Zeit, als der Kindergarten geschlossen wurde."

Die jetzige Erweiterung ist mit 500 Euro von der Frankenberger Bank, 500 Euro von der Frohnhäuser Vereinsgemeinschaft und 900 Euro aus dem Gewinn der Aktion "Unser Dorf" finanziert worden. Ortsvorsteher Klaus Hallenberger dankte den Sponsoren, den ehrenamtlichen Helfern und dem Bauhof der Stadt für deren Unterstützung.



Die neue Nestschaukel wird schon genutzt: Hinter den Müttern und Kindern stehen Detlef Kroh (links) und Stefan Scholl (rechts) vom Sponsor Frankenberger Bank und Ortsvorsteher Klaus Hallenberger (vorne rechts).

ALLENDORF/EDER

HATZFELD

Imkerstammtisch

Jubelkönig

HNA



Einricht Homberd 34621 Fr Telefon (www.hae

Öffnungsz Montag bi Samstag 1



Ihr Vo Abo-B



auf ei Küche